

COMMISSION JEUNESSE

PROCÈS-VERBAL

Réunion tenue à Gatineau, **LE SAMEDI 13 SEPTEMBRE 2008 À 9 H**

Maison du Citoyen, salle des comités

PRÉSENCES : Monsieur Alain Riel, conseiller du district 3 et coprésident de la commission
Monsieur Frank Thérien, conseiller du district 1
Madame Josiane Cossette, agente Commission jeunesse
Monsieur Alexis Harvey
Madame Libana Kassab
Madame Cansu Koç
Monsieur Jocelyn Leblanc-Courchaine
Madame Carine Gosselin-Papadopoulos
Madame Sophie Reinhardt
Madame Christina-Eleni Papdopoulos
Monsieur Cédric Tessier

ABSENCES : Monsieur Luc Angers, conseiller du district 11
Monsieur Frédéric Labelle
Madame Zoé Roberge-Magnan
Madame Roxanne Legendre
Madame Roxanne Millette
Madame Cinthia Cyr-Madore
Madame Chantal Martel
Monsieur Jean-Sébastien Roy

1. MOT DU PRÉSIDENT

Les coprésidents souhaitent la bienvenue. Un tour de table est fait afin de présenter cinq nouvelles personnes intéressées à devenir membres de la Commission jeunesse. Il s'agit de Valérie Ouimet, Maxime Gravel-Godin, Marc-Antoine Leblanc, Martine Nadeau et Simon Desjardins.

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

L'ordre du jour est adopté avec les changements suivants :

Ajout du point 5.4 – Présentation de la Commission jeunesse.
Retrait du point 7.2 (sera présenté à huis clos), les autres points sont donc tous décalés.
Ajout du point 9.1 – Mets l'accent sur tes études.
Ajout du point 9.2 – Congrès mondial du loisir.
Ajout du point 9.3 – Étudiants Outaouais.

Proposée par Cédric Tessier
Appuyée par Alexis Harvey

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 7 JUIN 2008

Le procès-verbal est adopté tel quel.

Proposée par Carine Gosselin-Papadopoulos
Appuyée par Jocelyn Leblanc-Courchaine

4. PAROLE AU PUBLIC

Aucune.

5. POINT D'INFORMATION

5.1 Activité de graffitis le 18 septembre

Une fête de quartier dans le secteur Le Baron à Gatineau aura lieu le 18 septembre prochain en collaboration avec le Centre de services de Gatineau. Pour l'occasion, deux graffiteurs ont été embauchés par la Commission jeunesse afin de réaliser une œuvre sur les murs permanents du parc et d'animer un petit atelier sur le graffiti. Il serait intéressant que des membres de la Commission jeunesse puissent être présents pour promouvoir la commission et faire le lien avec les graffiteurs. Valérie Ouimet et Marc-Antoine Leblanc du secteur Gatineau sont invités à participer à cette activité. Alexis Harvey et Jocelyn Leblanc-Courchaine se joindront à l'équipe.

5.2 Splash soccer

Le splash soccer est un nouveau sport que le Relais des jeunes gatinois souhaite nous présenter. Des photos sur ce sport sont visionnées. La Commission jeunesse est ouverte à assister à une présentation en directe l'été prochain. Des réticences quant à la sécurité lors de la pratique de ce sport sont soulevées.

5.3 Gala hommage 2008 – Commission Gatineau, Ville en santé

La Commission Gatineau, Ville en santé souhaite qu'un prix jeunesse puisse être remis lors du prochain gala qui aura lieu le 23 novembre prochain. Pour ce faire, la Commission Gatineau, Ville en santé désire avoir un membre de la Commission jeunesse pour participer au comité de sélection dont la rencontre aura lieu le 23 ou 24 octobre prochain. Il est proposé par Carine Gosselin-Papadopoulos et appuyé par Libana Kassab de déléguer Cédric Tessier et Alexis Harvey à ce comité.

5.4 Présentation de la CJ

Jocelyn Leblanc-Courchaine présente aux invités de la Commission jeunesse le mandat, le fonctionnement et l'impact de la Commission jeunesse.

6. SUIVIS

6.1. Festival jeunesse Outaouais

C'est avec une grande tristesse que nous apprenons le décès de Luc Thouin, président fondateur du Festival jeunesse Outaouais. Les funérailles auront lieu mardi prochain, soit le 16 septembre. Josiane Cossette sera présente pour représenter la Commission jeunesse.

6.2. École d'été 2008 et Congrès mondial des jeunes

Carine résume sa participation à l'École d'été de l'Institut du Nouveau Monde. L'expérience en vaut la peine, plein d'activités, d'ateliers et de conférences sont au programme afin de parfaire la participation citoyenne des jeunes. Cansu Koç, quant à elle, résume sa participation au Congrès mondial des jeunes.

6.3. Anick et Mikaelle Jean

Christini-Eleni Papadopoulos et Libana Kassab ont, en collaboration avec Adojeune, accueilli la chanteuse Anik Jean le 13 août dernier. Bien qu'elles étaient préparées, la rencontre s'est avérée décevante, car Adojeune n'a pas suivi le plan de match établi. Aucune présentation de la Commission jeunesse n'a été faite et les graffiteurs ne se sont pas présentés.

6.4. Journée graffiti / Festival de montgolfières

Le concours de graffitis qui devait avoir lieu en mai dernier a été reporté au 30 août lors du Festival de montgolfières. Plus de 240 pieds de bandes de patinoires ont été peinturées par les graffiteurs sous un beau soleil. L'événement s'est avéré un succès et l'expérience des bandes de patinoire très appréciée. Bravo à Cédric Tessier, Sophie Reindhart, Alexis Harvey et Jocelyn Leblanc-Courchaine qui ont fait la gestion de l'événement.

7. POINTS DE DISCUSSION

7.1 Coprésidence de la commission

Il est proposé par Carine Gosselin-Papadopoulos et appuyé par Christina-Eleni Papadopoulos de reporter les élections de coprésidence jeune en janvier afin de laisser la chance aux nouveaux venus de se familiariser avec la Commission jeunesse et de se présenter pour ce poste, s'ils sont intéressés.

7.2 Recrutement

Jocelyn résume que des avis de recrutement pour la Commission jeunesse ont été publiés le 6 septembre dernier dans La Revue et dans Le Droit et que des envois courriels et postaux ont également été faits.

7.3 Participation à la Table jeunesse Outaouais

Étant donné le nombre élevé de projets menés par la Commission jeunesse et le nombre élevé de rencontres, la participation à la Table jeunesse Outaouais, dont le mandat est principalement d'octroyer des subventions pour des projets visant les 18-35 ans est remise en cause. L'importance de garder un lien étroit avec la Table jeunesse Outaouais est soulevée ainsi que la participation de la Commission jeunesse avec, entre autres, le volet portant sur la sensibilisation des jeunes à aller voter. Carine Gosselin-Papadopoulos et Josiane Cossette sont ainsi mandatées pour discuter avec Félix Bussière, de la Table jeunesse Outaouais, sur la possibilité de modifier notre participation à cette table.

7.4 Concert-bénéfice

Le concert-bénéfice est prévu pour le 16 décembre prochain. Le projet est colossal et l'échéancier très rapproché. Une démarche est actuellement en cours afin de réunir les maisons de jeunes pour l'organisation de cet événement.

7.5 Concours de décoration urbaine (projet de fresque murale sur les murs antibruit)

Le dévoilement de la fresque est prévu pour mai 2009. Il serait intéressant de pouvoir jumeler le dévoilement avec l'organisation du 5^e anniversaire de la Journée graffiti. Un appel d'offres pour la réalisation de la fresque sera fait probablement en janvier. Au moins deux semaines de travail sont à prévoir pour la réalisation de cette œuvre.

7.6 Projet environnement

Dû à l'impossibilité de rejoindre la personne-ressource responsable des arbres à la Ville de Gatineau, le projet vert sera vraisemblablement remis au printemps 2009, voir même à l'automne 2009, saison plus propice à la plantation d'arbres.

7.7 Projet télé

La Commission jeunesse se réjouit que Frédéric Labelle soit des nôtres pour cette nouvelle année et qu'il est fort intéressé à nous donner un coup de main sur l'élaboration d'un concept télé. L'objectif est de pouvoir écrire le concept avant décembre et de le présenter en janvier à Vox télé.

7.8 Journées pédagogiques et journées de travail

Une petite recherche sur les journées pédagogiques sera faite afin de pouvoir les convertir en journée de travail pour la Commission jeunesse.

8. PROCHAINE RENCONTRE

La prochaine rencontre aura lieu le 18 octobre 2008.

9. VARIA

9.1 Mets l'accent sur tes études

Dans une dernière tentative de publier notre dépliant sur la conciliation étude-travail, une rencontre a eu lieu avec Andrée Pelletier du programme 16-24. Il est prévu de présenter le 18 septembre prochain le dépliant au grand comité 16-24 afin de leur faire une ultime proposition. Suite à cette rencontre, nous publierons.

9.2 Congrès mondial du loisir

Le 7 octobre prochain, la Commission jeunesse présentera son programme de prévention des tags et graffiti au Congrès mondial du loisir. Il est possible qu'un membre de la Commission jeunesse puisse accompagner Josiane Cossette à cette présentation. Il est proposé par Jocelyn Leblanc-Courchaine et appuyé par Libana Kassab d'autoriser, un membre de la Commission jeunesse pour accompagner l'agente à la commission.

9.3 Étudiants Outaouais

La rédaction des articles commencera sous peu. Les prochaines dates de tombées sont le 19 novembre, le 15 décembre, le 28 janvier, le 25 février et le 25 mars prochain. Les auditions de la Relève auront lieu le 23 février et le Gala Excellence le 12 mai 2009.

11. LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE

Levée de l'assemblée proposée par Cédric Tessier et adopté par Carine Gosselin-Papadopoulos.

Rédaction du procès-verbal

Signature du président de la Commission

Julie Beaugard

Alain Riel
Président de la Commission